
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações sobre as ações efetivas em atendimento 
a Construção da Escola do Trabalho.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando os apontamentos realizados na apresentação 
da Educação Profissionalizante do município;

Considerando o Ofício nº132/GAB/2025/ATL/PGM;

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe o que segue:

1- Para além dos Cursos do Sistema “S” quais  cursos já 
estão  na  lista  para  alavancar  a  Educação  Profissionalizante  do 
município?

2-  É possível  realizar  a contratação de professores para 
cursos profissionalizantes via Credenciamento, a exemplo do que ocorre 
na Secretaria de Cultura e Turismo?

3- É possível a criação de cursos para Costura Industrial, 
visando atender a demanda de Indústrias do município?

4-  Quais  os  cursos  profissionalizantes  são  demanda  do 
Turismo no município? Há a possibilidade de atender a demanda?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 06 de maio de 2025. 

Catiane Fonseca 
Vereadora – União Brasil
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